

2022年

11
月号

神戸徳洲会病院月刊通信

こべとく通信

産婦人科 入職医師からのご挨拶

産婦人科部長 石田 剛

2022年10月1日より産婦人科に入職させていただきました。これまで岡山の川崎医科大学附属病院で、早産と新生児の神経発育の研究をしながら周産期に携わり、骨盤臓器脱手術を中心に婦人科疾患にも携わってきました。

2025年の新病院開設に向けて、神戸徳洲会病院の特徴の一つでもある院内職員の連携の固さを武器に、地域の患者様一人一人のニーズに合わせた周産期管理を構築していきたいと考えております。安心、安全に出産していただける様に日々精進して参りますので皆様のご協力の程、よろしくお願いいたします。



資格・専門医 日本産婦人科学会 専門医, 母体保護法 指定医, 日本医師会 認定産業医

2022年9月25日産まれ 男の子



♡お母さんからのメッセージ♡

初めての出産でとても不安とドキドキとたくさんの感情でいっぱいでした。すごく良い経験になりました。
これから母親として、一緒に頑張っていきたいです。本当にありがとうございます。

2022年9月29日産まれ 男の子



♡お母さんからのメッセージ♡

妊娠して10ヶ月間、毎回の健診が夫婦の楽しみでした。可愛かった胎動も、あんなに痛かった陣痛さえも、もう今は懐かしく感じ、やっと会えた喜びに満ちています。ママになったばかりで、できない事だらけの自分に気持ちばかり焦りますが、優しいスタッフさんの言葉に救われ、これから私自身が楽しみながら育児をスタートしたいと思っています！



2022年10月12日産まれ 男の子

ご出産、おめでとうございます！

産婦人科
こべとくBABYのご紹介

2022年10月3日産まれ 女の子



♡お母さんからのメッセージ♡

今回こちらで妊娠から出産までお世話になりました。分娩中はお父さんが上の子を見ていたので来れずでしたが、知っている助産師さん達で本当に心強かったです。お兄ちゃんが楽しみにしているので、帰ってからが楽しみです。仲良くしてねー！

2022年10月15日産まれ 男の子



♡お母さんからのメッセージ♡

2人目の出産で今回お世話になりました。1人目の出産時の陣痛の痛みが記憶に残っていたので不安な気持ちでしたが、助産師さんの陣痛中のツボ押しやお産サポート、声かけで気持ちが救われました。赤ちゃんの今後の生活にあたってのアドバイスもたくさん頂き感謝の気持ちでいっぱいです。退院後の健診で先生や助産師さんの皆さんとまたお会いできる事を楽しみにしています。

垂水駅送迎バス(垂水駅 ⇄ 神戸徳洲会病院)

神戸徳洲会病院 発 (JR・山陽垂水駅行き)	
午前 09時台	9:15, 9:45
10時台	10:15, 10:45
11時台	11:15, 11:45
12時台	12:15

垂水駅西口 発 (神戸徳洲会病院行き)	
午前 09時台	9:30
10時台	10:00, 10:30
11時台	11:00, 11:30
12時台	12:00



日程：月曜～土曜の午前中 対象：当院の患者様、患者様のご家族様 ※「垂水駅⇄当院」の直行便

2025年、新病院OPEN!

2025年2月に垂水体育館・養護学校跡地に開設予定



※イメージ図